

- Bier
- Getränke
- Lebensmittel
- Biotechnologie

## 40 Jahre MEBAK

### „Das Fundament der Qualitätssicherung in der Brauerei“

Aus der „Deutschen Brautechnischen Analysenkommission“ in den 70er Jahren hat sich sehr rasch ein Kompetenzpool entwickelt, in dem heute die Erfahrungen aus Wissenschaft und Praxis der wichtigsten Labor- und Technologiefachleute der Brauwirtschaft aller mitteleuropäischen Länder gebündelt sind.

Die MEBAK ist eine einzigartige und für die Brau- und Getränkebranche elementare Einrichtung. In den vergangenen 40 Jahren hat die MEBAK mit ihren „blauen Bänden“ DIE Bibel der Qualitätssicherung für den Brauer geschaffen. Und durch die Übersetzungen in verschiedene Sprachen ist die MEBAK heute zum weltweiten Standardwerk in der Brauerei geworden. Dafür hat die MEBAK eine hohe Anerkennung und Wertschätzung in der gesamten Brau- und Getränkebranche weit über die Grenzen Mitteleuropas hinaus erlangt und ist heute eine Marke und Institution von internationalem Renommee.

Es ist für Doemens und für mich persönlich eine Ehre, in der MEBAK mitwirken zu dürfen. Ich freue mich auf die weitere kollegiale und freundschaftliche Zusammenarbeit in der MEBAK und wünsche der MEBAK auch weiterhin ein lebendiges und erfolgreiches Wirken, weit über das 40-jährige Jubiläum hinaus.



Dr. Wolfgang Stempf

Geschäftsführer  
Doemens e.V.